

ОСОБЕННОСТИ ГОСУДАРСТВЕННОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ В СФЕРЕ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ И СПОРТА

БРАТАНОВСКИЙ СЕРГЕЙ НИКОЛАЕВИЧ,
ведущий научный сотрудник
Института государства и права Российской академии наук (ИГП РАН),
профессор Российского экономического университета имени Г.В. Плеханова,
член Комиссии по спортивному праву Ассоциации юристов России,
член Комиссии по спортивному праву Общественного совета
Министерства спорта Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор
bratfoot@mail.ru

В статье изложены суждения об особенностях государственного регулирования в сфере физической культуры и спорта. Исследованы содержательное наполнение и структура указанного вида государственного регулирования. Приведены нормативно-правовые акты, обеспечивающие государственное регулирование.

Ключевые слова: физическая культура и спорт, государственное управление, государственное регулирование, цели и методы регулирования, нормативно-правовые акты.

PECULIARITIES OF THE STATE REGULATION OF PHYSICAL EDUCATION AND SPORTS

BRATANOVSKIY SERGEY N.
Leading Research Scientist of the Institute of State and Law
of the Russian Academy of Sciences (ISL RAS)
Professor of the Plekhanov Russian University of Economics
Member of the Commission on Sports Law of the Association of Lawyers of Russia
Member of the Commission on Sports Law of the Public Council
of the Ministry of Sports of the Russian Federation
LL.D., Professor

The article sets out judgements on the peculiarities of state regulation in the field of physical culture and sports. The content and structure of this type of state regulation were investigated. Regulatory and legal acts ensuring state regulation are presented.

Keywords: physical culture and sports, public administration, state regulation, goals and methods of regulation, normative and legal acts.